

**Afirman que PAN amplió denuncia**

Exigen justicia por el trenazo

Reclama Oposición en Permanente que se señale a los culpables

MAYOLO LÓPEZ

El descarrilamiento del Tren Interoceánico registrado en diciembre pasado y su secuela de 14 muertos concitaron la exigencia de justicia en el seno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

La Oposición denunció también un "abuso de poder" que se asoma en la anunciada reforma electoral y que nombraron como "Ley Maduro".

Por el PRI, la senadora Anabell Ávalos Zempoalteca exigió la conformación de una comisión plural que se aboque a investigar las causas del trenazo.

"(Fue) el descarrilamiento de un tren creado por la fantasía de un hombre, pero lo que no fue fantasía es la corrupción en la construcción de ese tren, donde participaron familiares de (Andrés Manuel López) Obrador y su hijo fue el supervisor de esa obra. ¿Ya respondió? ¿Ya compareció ante las autoridades?", cuestionó.

"Exijo que a la brevedad

possible se apruebe la comisión plural para investigar qué sucedió en este Tren Interoceánico, porque me entero de que en ese tren los vagones son obsoletos, adquiridos como nuevos: lo mismo que pasó en la línea 12 del Metro, lo mismo que pasó en la pipa que explotó en Iztapalapa".

Silvia Patricia Jiménez Delgado, del PAN, censuró que López Obrador haya "encargado a los militares la construcción de trenes con los resultados que se conocen. Los hechos ocurridos el pasado 28 de diciembre no deben quedar en el anecdotario: fue un accidente que pudo prevenirse. El sello de la 4T es tragedia y corrupción".

La legisladora comunicó al pleno que la bancada panista amplió su denuncia penal para que se señale "con nombre y cargo a quienes tenían la responsabilidad directa de decidir, supervisar y ejecutar, y que la Fiscalía practique todas las diligencias en los contratos, adjudicaciones directas, estimaciones, bitácoras, peritajes ferroviarios, auditorías y testimonios, porque en un Estado de derecho la verdad no se oculta, se investiga".

Por voz de la diputada

Nancy Guadalupe Sánchez, Morena se unió a la petición de "una investigación a fondo del descarrilamiento y, si aparecen indicios de intervención -deliberada o sabotaje-, que se castigue".

La panista Ana Isabel González aludió a la reforma electoral que está en ciernes.

"Y si hablamos del abuso, tenemos que hablar de esta reforma que ha sido propuesta por el oficialismo, pero esa reforma tiene otro nombre, es una reforma que podemos llamarle 'Ley Maduro'", lanzó.

"¿Y por qué 'Ley Maduro'? Porque en esta Cámara de Diputados no se han cansado de buscar y de proponer leyes que lo único que están buscando es que se concentre el poder. Lo único que se quiere es destruir a las instituciones, debilitar a la oposición, ¿y saben por qué?, porque ya se dieron cuenta que el País no va bien".

La senadora morenista Sandra Luz Falcón minimizó las críticas y sostuvo que el Gobierno "está en la ruta correcta. No estamos administrando el caos: estamos construyendo una nación segura y hoy, la oposición, sigue con sus carteles, pero nosotros seguiremos con resultados".



Oscar Mireles

■ En la sesión de la Comisión Permanente, los legisladores discutieron el descarrilamiento del Tren Interoceánico y los contenidos de la reforma electoral.